



Adresse dieses Artikels:

<http://www.harzkurier.de/lokales/herzberg/article211371577/Scharzfelder-sammeln-6-000-Euro-fuer-DGH-Kueche.html#>

## Scharzfelder sammeln 6 000 Euro für DGH-Küche

**SCHARZFELD** Die Sanierungsarbeiten im Haus sollen bis Ende September abgeschlossen werden.

26.07.2017 - 14:47 Uhr



1 / 2

Ortsbürgermeister Hans Jürgen Gückel, Bauleiter Holger Lux und Lars Lübbecke nehmen die Arbeiten im Bereich der Küche in Augenschein.

Foto: Polley

Die Arbeiten am Dorfgemeinschaftshaus in Scharzfeld sind weit fortgeschritten und liegen im Zeitplan. Hierbei handelte es sich um das Startprojekt im Rahmen der Dorfentwicklung Dorfgregion Südharz, es wird mit rund 220 000 Euro vom Land gefördert. Die Gesamtausgaben liegen bei rund 416 000 Euro (wir berichteten).

Während die Baumaßnahme DGH bezuschusst wird, wird die Kücheneinrichtung nicht bezuschusst. Hier wurde finanzielle Unterstützung durch Spenden dringend erforderlich. Die Scharzfelder haben im Rahmen einer Haussammlung, einzelner Spenden und Vereinsspenden fast 6 000 Euro für die Einrichtung des Dorfgemeinschaftshauses gesammelt und der Verwaltung der Stadt Herzberg überwiesen.

### **Das DGH wurde fast komplett entkernt**

Der Umbau und die energetische Sanierungsmaßnahmen sind sehr umfangreich. Das DGH wurde fast komplett entkernt. Die alte Bühne und die Theke wurden entfernt. Fenster und Türen und ein großer Teil der Wände wurde erneuert. Es entstehen drei Räume, die getrennt oder auch als großer Saal genutzt werden können. Auf den Fußboden wurde ein Linoleum-Belag aufgebracht. Komplett wurde die Elektroinstallation erneuert, ebenso wie die Beleuchtung in stromsparender LED-Technik. Es gibt eine neue Heizung in Brennwerttechnik. Bei allen Maßnahmen steht die Energieeinsparung im Vordergrund.

Inzwischen wurde auch in einem Arbeitskreis und mit Vereinen und Organisationen die Ausstattung der Küche geplant. Die Küche ist verfliest, die Anforderungen werden mehr als erfüllt. Es wird eine moderne Küche mit neuer Spüle, Arbeitsflächen, Kühlgeräten und diversen Schränken. Die alte Küche wurde komplett entfernt und verschrottet. Völlig geändert wurden die sanitären Einrichtungen, die künftig auch barrierefrei sind: Es gibt mehrere Toiletten einschließlich einer behindertengerechten Toilette. Auch der WC-Bereich wurde verfliest.

Umfangreich werden noch Malerarbeiten durchgeführt, dabei je nach Wetterlage auch Putz- und Farbanstrich im Außenbereich.

Ende September ist die Fertigstellung der Arbeiten geplant. Nach der offiziellen Einweihung ist ein Dorffest geplant am 28. Oktober des Jahres mit den Scharzfelder Vereinen und Organisationen sowie der Dorfgregion Südharz. ey

### Ihre Meinung

kommentieren als Südharz

kommentieren als

Verbleibende Zeichen: 3000

KOMMENTIEREN